

hari ini

Hj Sulastri, Caleg PKB Dapil 04 Nomor Urut 1, Gelar Acara Syukuran dan Makan Bersama

Udin Komarudin - MESUJI.HARIINI.CO.ID

Mar 8, 2024 - 22:36



Hj Sulastri, Caleg dari Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) untuk Dapil 04 dengan nomor urut 1

MESUJI- Hj Sulastri, Caleg dari Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) untuk Dapil 04 dengan nomor urut 1, mengadakan acara syukuran dan makan bersama pada Jumat, 8 Maret 2024. Acara tersebut dihadiri oleh Tim Sukses, saksi-saksi, serta

dihadiri oleh warga Dapil 04.

Pada kesempatan tersebut, Hj Sulastris juga menyampaikan hasil jerih payahnya selama ini serta ungkapan terima kasih atas terpilihnya sebagai Anggota DPRD Kabupaten Mesuji periode 2024-2029.

Acara syukuran dan makan bersama tersebut digelar dengan sederhana di kediaman Hj Sulastris di Desa Gedung Boga, Kecamatan Way Serdang, Kabupaten Mesuji. Jumat [08/03/2024]



Sebagai Caleg terpilih di tingkat Kabupaten Mesuji, Hj Sulastris menyatakan kebanggaannya atas dukungan yang luar biasa dari ribuan relawan, saksi, dan masyarakat yang telah mendukungnya hingga berhasil terpilih sebagai anggota legislatif di Kabupaten Mesuji.



Sambil menyambut tamu undangan, Hj Sulastris mengucapkan terima kasih atas kerjasama yang baik dari relawan dan saksi yang telah bekerja keras, dengan dukungan penuh dari masyarakat. Dia juga mengakui bahwa tanpa doa dan dukungan dari keluarga, pencapaian kursi di DPRD tidak mungkin terwujud. Hj Sulastris juga mengucapkan permohonan maaf kepada seluruh masyarakat atas segala kesalahan yang mungkin terjadi, baik yang terlihat maupun yang tidak terlihat.



Lebih lanjut, Hj Sulastris menegaskan komitmennya sebagai wakil rakyat untuk mewakili seluruh masyarakat di Kabupaten Mesuji, khususnya yang berada di Dapil 04 Way Serdang. Dia berjanji untuk menjalankan amanah dengan baik dan bermanfaat bagi semua pihak.

Ini adalah langkah awal bagi Hj Sulastris untuk memberikan kontribusi yang signifikan bagi pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Mesuji. [TIM007]